

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG



**CHICAGO, EE.UU.
31 DE JULIO
HOSPITAL
LORETTO,
TRABAJADORES EN
HUELGA
LUCHA DE CLASES
EN EE.UU
VER PÁGINA 4**

No Hay Solución Rápida para la Miseria Capitalista **SUDÁFRICA: LOS COMUNISTAS PLANEAMOS UNA DANZA REVOLUCIONARIA TOYI TOYI**

GQEBERHA (Sudáfrica), 21 de agosto- Conocimos a cinco obreros durante nuestra distribución regular de *Bandera Roja*. Les ofrecimos *Bandera Roja*. Les dijimos que algunos de nosotros habíamos estado en LLE (Luchadores por la Libertad Económica) pero que ahora estamos en el PCOI. Nuestro Partido quiere eliminar a los capitalistas que crean condiciones inhumanas para la clase obrera. Necesitamos el comunismo y no que nos tiren unas cuantas migajas.

Estos obreros entraron en confianza y empezaron a decirnos: “¿Cómo podemos ingresar? Necesitamos un cambio ya”.

Les dijimos que podían unirse al PCOI ahora. “Les daremos *Bandera Roja* para que los distribuyan a otros trabajadores. También los visitaremos regularmente y les explicaremos la necesidad de ingresar a nuestros colectivos”.

Algunos estaban muy contentos de que lucháramos por el comunismo. Otros seguían insistiendo en que necesitaban una solución inmediata, como un trabajo fijo o protección de las condiciones laborales opresivas.

Cuando hablaron de la falta de botas de seguridad, nos dimos cuenta de que todos eran obreros contratados. Trabajaban en talleres de 50 a 100 personas. Hay docenas de fábricas de este tipo donde miles de trabajadores sufren condiciones inhumanas. La mayoría de estas fábricas son propiedad de capitalistas chinos. Los contratistas emplean a los trabajadores de dos a diez meses y luego los despiden.

A la mayoría de estos trabajadores no se les paga mensualmente. Ganan 26 rands (1,38 dólares o 115 rupias indias) la hora. En fábricas de caucho con humos venenosos, los propietarios no ofrecen botas de seguridad, máscaras protectoras ni tapones para los oídos para reducir los ruidos ensorde-

Ver SUDÁFRICA: DANZA DE PROTESTA TOYI TOYI página 2

OBREROS DE LA COSTURA RESPONDEN AL CRECIENTE FASCISMO AMPLIANDO EL TRABAJO COMUNISTA

BENGALURU (India), 21 de agosto- “Las noticias de la televisión aparecían sin parar, mostrando cientos de casas y tiendas pertenecientes a musulmanes que fueron arrasadas por el gobierno fascista del BJP”, dijo Sangita, que trabaja en una fábrica de ropa. “He sido miembro del PCOI y leo *Bandera Roja* con regularidad. Pero este atroz crimen no puede seguir ignorándose. Tengo que ser una organizadora activa”. Los camaradas de la fábrica de ropa tuvieron una reunión urgente para encontrar formas de ampliar nuestro trabajo comunista frente a la intensificación del fascismo en la India.

Comenzó como una limpieza étnica en Manipur. Se ha extendido a gran parte del norte de la India. El discurso de odio de los grupos fascistas hindúes derechistas está provocando la matanza de musulmanes en Haryana. La policía protege a los fascistas. Los matones del BJP pintan las propiedades de los musulmanes con una “x”. Al día siguiente les prenden fuego, seguidos de excavadoras.

Muchas de estas familias musulmanas son emigrantes de estados lejanos. Tienen miedo de viajar en tren porque un agente de policía, que supuestamente velaba por la seguridad del tren, disparó y mató a tres hombres musulmanes identificados por su larga barba. Mientras mataba al último hombre delante de los pasajeros, aclamó a Modi.

“Todo el mundo en mi barrio dice que el BJP se está preparando para las elecciones generales de 2024 en India”, dijo otro camarada de la misma fábrica de ropa. “El propio Modi se hizo famoso por instigar pogromos como los que vemos ahora en el norte de la India. El fascista BJP quiere consolidar su base de poder. Nadie habla del 25% de desempleo juvenil”. Habló de cómo el BJP culpa constantemente a los musulmanes de los problemas y

Ver INDIA: Trabajadores Comunistas de la Costura, página 2

ADENTRO:

**SEATTLE, EE.UU:
LA LUCHA
ANTI-IMPERIALISTA
CONTINÚA
PÁGINA 3**

**EL SALVADOR:
ORGANIZACIÓN
COMUNISTA
DERROTARÁ
EL FASCISMO,
PÁGINAS 2 Y 5**

**INCENDIO EN MAUI:
DESASTRE
AMBIENTAL
CAPITALISTA,
PÁGINA 6**

**“RAZA”
NOS DIVIDE,
CLASE
NOS UNIFICA,
PÁGINA 6 Y 7**

EL TRABAJO INDUSTRIAL COMUNISTA EN SUDÁFRICA, EL SALVADOR E INDIA

SUDÁFRICA: DANZA DE PROTESTA TOYI TOYI de página 1

cedores. Trabajan sin guantes protectores, sus manos muestran señales de piel deformada. Cuando piden algo para protegerse, los patrones les dicen que deben comprarlo ellos mismos, lo cual cuesta más de 600 rands (32 dólares o 2700 rupias indias).

Terminó la hora del almuerzo de los Obreros. Intercambiamos información de contacto y decidimos seguir en contacto, ya que están a sólo 15 minutos a pie de nosotros.

Después, empezamos a pensar profundamente en cómo responder a estos obreros que querían una solución rápida a la miseria del sistema capitalista. Nos dimos cuenta de que no estaban solos. Millones de trabajadores en el mundo quieren una solución rápida.

Algunos camaradas más recientes que habían estado en la LLE dijeron que cuando los obreros perdían su empleo, si había recortes, LLE recurría a la violencia individual, a la intimidación, a las batallas legales o a culpar a los trabajadores “blancos”. Nuestro Partido lucha contra estas ideas reformistas y racistas que sólo enfrentan a un grupo de trabajadores contra otro. Nuestra solución permanente es destruir todos los aspectos del capitalismo con la revolución comunista.

No hay una solución rápida. Pero hay una tarea urgente. Tenemos que convertir las ideas comu-

nistas en ideas masivas. Se nos ha ocurrido una forma creativa de hacerlo.

Los camaradas del PCOI están planeando organizar la danza toyi toyi en diferentes fábricas. La danza toyi toyi se originó en Zimbabue en los años 50 como protesta contra el colonialismo. Rápidamente se extendió a Sudáfrica. Durante el apartheid, millones de trabajadores y jóvenes aprendieron a danzar toyi toyi. La rebelión de Sharpeville de 1960 comenzó con el ritmo estremecedor del toyi toyi. Después de que la policía masacrara a 69 trabajadores, millones de trabajadores se movilizaron en todo el mundo para luchar contra el sistema capitalista.

La demanda del Partido Comunista Sudafricano era luchar para acabar el sistema apartheid, no destruir el capitalismo. Esta lucha reformista desarmó a la clase obrera. Llevó al poder a políticos mayormente negros. El sistema capitalista ha continuado con su violencia despiadada incluso con más saña que el apartheid sudafricano. El multimillonario Ramaphosa instigó la masacre de los obreros de la mina de Marikana en 2012, Las interminables casuchas, cinturones de miseria, hospitales y escuelas en ruinas claman a gritos que la esclavitud asalariada debe terminar con la revolución comunista.

Los camaradas de Sudáfrica aspiran a llevar

esta historia de toyi toyi con nuestra línea comunista. Nos estamos reuniendo para organizar a unos 20 camaradas para esta marcha de protesta. Se unirán más a medida que difundamos *Bandera Roja* entre las masas. Estamos planeando creativamente las palabras y la logística del evento. Cometeremos errores en este proceso. Pero no perdemos de vista la primacía del mundo comunista.



19 de octubre de 2020: Miembros del Movimiento Abahlali baseMjondolo de las barriadas de Durban hacen la danza toyi-toyi durante una protesta contra el abuso de los fondos de ayuda de Covid-19

Necesidad Colectiva Sobrepasa mi Individualismo

Saludos revolucionarios camaradas comunistas del mundo. Soy un obrero de las maquilas en El Salvador, parte de un colectivo del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI).

Quiero compartir con ustedes la situación que actualmente enfrentamos los trabajadores en la fábrica.

Recientemente el patrón explotador informo que va a indemnizar a todos con el 70 % y no el 100%, para estar solvente y poder despedir o cerrar la fábrica si es necesario.

Esta es la misma vieja historia de que debido a las bajas ventas es posible que cierre la fábrica. Esta es una amenaza constante, que mantiene a todos los trabajadores bajo estrés

constante.

Esto me ha llevado a plantearme dejar de trabajar en este campo de explotación, e irme a trabajar la tierra. Pero la socialización con mis camaradas del PCOI, ha hecho que no lo haga. Considero que hay mucho trabajo político comunista que hacer para terminar con la esclavitud asalariada.

Veo como muchas mujeres obreras de la fábrica que se están enfermado y otras agudizándose sus padecimientos crónicos, hipertensión arterial, diabetes. Esto es producto de las malas condiciones en las que debemos realizar nuestro trabajo.

Trabajamos con tela y es necesario el uso de mascarillas, pero los patronos solo nos dan mascarillas dos veces por semana, lo cual no es

suficiente. A veces se olvidan de hacerlo. Esto hace que nuestra salud se deteriore, incluida la mía.

En las reuniones de colectivo se discute todo esto y eso hace más necesaria nuestra lucha por el comunismo. Nos organizamos para hacer masivo el PCOI, y construir una sociedad sin clases y sin dinero.

En el Comunismo habrá condiciones favorables para la clase obrera, desarrollaremos cualquier tipo de trabajo con todo el equipo necesario que garantice la seguridad en salud.

El trabajo será colectivo, en base a las necesidades de la humanidad y no por ganancias por lo que no habrá explotación.

—Camarada obrero en pie de lucha por el Comunismo.

INDIA: TRABAJADORES COMUNISTAS DE LA COSTURA de página 1

no al sistema capitalista.

“En India hay 550 millones de trabajadores. Actualmente, 62 millones no tienen trabajo. Más de 300 millones de trabajadores son contratados y pueden ser despedidos en cualquier momento”, explicó el camarada. “Cada mes, 2 millones de personas emigran hacia los barrios marginales de las ciudades. Estos millones de trabajadores son una oportunidad para organizar nuestro Partido”.

“La democracia parlamentaria está controlada por los capitalistas más ricos para obtener máximas ganancias. Aquí en el estado de Karnataka, cuando el partido del Congreso ganó las recientes elecciones estatales, aprobaron un proyecto de ley que legalizaba la semana laboral de 12 horas durante seis días con los mismos salarios que antes, cuando los obreros tenían un día laboral de 8 horas.”

Hubo cierto desacuerdo y lucha en torno a la

naturaleza de los fascistas abiertos en comparación con el Partido del Congreso, que algunos consideran más tolerante y progresista. Algunos camaradas pensaban que podemos cultivar muchos grupos que trabajan bajo el paraguas del Partido del Congreso.

Otros creían que estos supuestos grupos progresistas sólo están interesados en cuestiones estrechas como la política de identidad. Esto es más peligroso para la clase obrera, ya que divide y aísla a los trabajadores.

La mayoría de los trabajadores ingresa al Congreso y a los grupos afiliados con la esperanza de ser mejores que los fascistas. Nuestra principal tarea en estos grupos no es construirlos, sino construir nuestro Partido. Debemos agudizar constantemente nuestra lucha ideológica. Los grupos liberales se presentan como pro-obreros cuando no luchamos en torno al comunismo. La reunión

de hoy dio confianza a más de veinte nuevos trabajadores que vinieron a nuestra reunión por primera vez.

Y lo que es más importante, ¿cómo garantizamos el crecimiento de nuestro Partido bajo todas las condiciones? Si construimos fuertes relaciones sociales comunistas con nuestra línea, podemos construir nuestro Partido en cualquier lugar.

Un camarada puso el ejemplo de sus amigos de infancia que se unieron al ala paramilitar RSS, afiliada al BJP. Llevaban varios años desempleados y la propaganda antimusulmana los llevó al RSS. Sin embargo, nuestro amigo supo luchar con ellos y ahora son firmes partidarios comunistas. Tenemos que desarrollar este tipo de lucha colectiva para reclutar a muchos más.

A medida que el fascismo se intensifica y PCOI se convierte en un Partido de masas, debemos estar presentes en todas partes con nuestra línea.

Vol 14 #11, Del 23 de Agosto al 13 de Septiembre, 2023

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera

E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag

Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA



Se Necesita Paciencia, Perseverancia y Confianza en la Clase Obrera

TRABAJO COMUNISTA EN EL MOVIMIENTO “NO AL APEC”

SEATTLE (EE. UU.)-La batalla política en la movilización “Di No a APEC” está lejos de terminar. Los días 29 y 30 de julio, activistas de Seattle se manifestaron contra el cártel comercial de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC por sus siglas en Inglés). Los ministros de APEC se reunían aquí.

El Partido Comunista Obrero Internacional organizó un taller y un contingente en la marcha. Mostramos claramente que sólo la revolución comunista pondrá fin a las guerras comerciales y a las inevitables guerras imperialistas a tiros.

Pero las ONG de comercio justo siguen anunciando reuniones con líderes del Caucus Progresista del Congreso de EE. UU. Están promoviendo la ilusión de que pueden negociar un acuerdo justo para los trabajadores del mundo.

Algunos líderes de la resistencia admiten que los bloques comerciales se han convertido en plataformas para construir alianzas en preparación de la guerra global. Pero sólo condenan al imperialismo estadounidense. Se niegan a condenar a otros imperialistas

La idea de que podemos reformar el capitalismo nos desvía de la lucha más importante: La cual es desarrollar organizadores comunistas para acabar con el capitalismo mediante la revolución comunista.

Revolución, No Reforma

El próximo escenario de la lucha anti-APEC será en San Francisco. Los jefes de estado de la APEC se reunirán allí en noviembre. Habrá talleres y manifestaciones anti-APEC el 11 y 12 de no-

viembre.

El PCOI y muchos amigos aprendieron una valiosa lección en Seattle. Los líderes de la coalición antepusieron la reforma a la revolución. Pero las bases querían discutir el comunismo, la revolución y las experiencias de los organizadores comunistas.

En la Cumbre Popular de Seattle, se presentaron dos alternativas a los 400 participantes. El panel de la mañana presentó la primera: la reforma. Querían que se denunciara más la superexplotación de los trabajadores asiáticos. Propusieron un sindicato mundial.

Uno de los panelistas admitió que los intentos anteriores de negociar mejores condiciones laborales para los trabajadores filipinos nunca funcionaron y nunca lo harán.

Después de esta sesión, los camaradas debatieron qué reacción esperar a nuestra agenda comunista planeada en el taller del PCOI de la tarde. ¿Debemos suavizar la agenda o lanzarnos directamente a la lucha comunista?

Los cerca de 60 asistentes presenciales al taller nos ayudaron a decidir. Muchos dijeron que habían venido a debatir soluciones comunistas. Y eso a pesar de que los dirigentes de la coalición no nos permitieron utilizar la palabra “comunista” en nuestra introducción impresa.

Los trabajadores industriales de El Salvador prepararon el escenario con un breve informe sobre la construcción de células comunistas en las maquilas para contrarrestar el fascismo y la superexplotación. Nuestra solución incluye la construc-

ción de un partido masivo comunista internacional. La reforma del capitalismo y la política sindical no pueden hacer el trabajo. Nuestra meta es la revolución comunista internacional.

Confianza en la Clase Obrera Ayuda a Desarrollar Relaciones Comunistas

Distribuimos más de mil ejemplares de nuestra literatura comunista durante los

dos días de talleres, mítines y marchas. Más de dos docenas de personas dieron al Partido su información de contacto. Entre ellos, activistas de base de Seattle, Portland y Los Ángeles.

En retrospectiva, los camaradas y amigos cercanos no se habían preparado adecuadamente para la tremenda respuesta a nuestra estrategia comunista. **Nuestra prioridad número uno debe ser ahora dar seguimiento a estos contactos para profundizar nuestras relaciones políticas y sociales.** Aprenderemos de estas relaciones cómo superar los obstáculos y resolver las contradicciones políticas que frenan el crecimiento del Partido.

En pequeña escala, estamos iniciando este proceso. Algunos nuevos contactos enfatizaron lo mucho que apreciaban el esfuerzo del Partido por incluirlos inmediatamente en la toma de decisiones colectivas.

Pocos días después, D, activista filipino desde hace tiempo, expresó sus dudas. “¿Qué hacemos si alguien no está de acuerdo y sabemos que ha cometido un error político?”

“Obviamente, el Partido tiene una línea política”, respondió un camarada. “Pero la forma en que hacemos avanzar esa línea debe estar anclada en la práctica concreta y en la confianza en la clase obrera”.

D respondió: “Puede que tengas razón”.

Tendremos mucho tiempo para profundizar en la discusión sobre cómo trabajamos con gente de confianza que tiene diferencias políticas y organizativas. D y sus amigos irán a San Francisco en noviembre.

Nuestro trabajo allí presentará sin duda más contradicciones. Aprender a resolver contradicciones de manera camaraderil ayudará a desarrollar organizadores comunistas y contribuirá al crecimiento del Partido.

La respuesta positiva a nuestros esfuerzos comunistas ha generado entusiasmo revolucionario entre los miembros del Partido y sus amigos. Nos ayudará a encontrar la perseverancia y la paciencia que necesitamos para dar seguimiento a los numerosos nuevos contactos del Partido. Marcará el camino hacia la revolución comunista.



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Luchando por la Revolución Comunista y un Mundo Comunista

Camaradas de EE. UU., El Salvador e India acudieron a un acto de dos días contra la APEC en Seattle (EE. UU.). Propusimos la revolución comunista como solución a las condiciones que conducen a las alianzas imperialistas multinacionales y a la guerra capitalista.

Asistí a un taller en el que pude aportar una perspectiva comunista al debate sobre los preparativos de guerra con China dirigidos por EE. UU. El taller se centró en EE. UU. como agresor. Es un agresor, pero también lo es China. La rivalidad interimperialista por los recursos naturales, las rutas comerciales y los mercados ha aumentado para tratar de resolver la crisis de sobreproducción de los capitalistas.

Una comedia satírica personifico la lucha de

la clase obrera contra la clase dominante. Pero no ofrecía respuestas sobre cómo detener las condiciones que llevaron a este enfrentamiento.

Explicé que el comunismo era la única respuesta para impedir que la máquina capitalista explotara a los trabajadores. Que acabaríamos con el uso del dinero, la propiedad privada, las fronteras y el racismo, sexismo, xenofobia y otras formas capitalistas de dividir a la clase trabajadora.

Los camaradas del PCOI dirigieron el siguiente taller. Hubo una gran participación y pensamiento crítico. Un camarada de El Salvador presentó sobre la lucha allí. Otro resumió la historia del comunismo en El Salvador. El camarada facilitador planteó preguntas que estimulaban el pensar crítico.

Mucha gente se quedó después para hablar

y darnos su información de contacto.

La marcha del domingo empezó tarde. Eso nos dio más tiempo en nuestra mesa del PCOI con nuestro periódico, volantes, panfletos y hoja de inscripción. Mantuvimos largas conversaciones con varias personas que nos dejaron su información y se llevaron nuestra literatura.

Marchamos con nuestra pancarta del PCOI. Los camaradas repartieron unos 500 periódicos de *Bandera Roja*, un número similar de volantes comunistas y docenas de panfletos sobre la lucha comunista contra el racismo, el sexismo y los ataques a los inmigrantes.

Luego hablamos de cómo escribiríamos sobre nuestra experiencia. Esta es mi contribución. ¡Viva el comunismo! ¡Poder a los trabajadores!

—Camarada en Los Ángeles (EE. UU.)

SUBSCRIBETE A BANDERA ROJA

\$20 DOLARES POR AÑO

Nombre _____ Quiero _____ copias de cada

número

Dirección _____

Mandar a: P.M.B 362, 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007 -USA



Huelga Contra la Esclavitud Asalariada

LUCHEMOS POR EL MUNDO COMUNISTA QUE NECESITAMOS

El mundo está convulsionado. Hay una guerra no declarada. Es una guerra de clases: ¡la clase obrera contra la clase capitalista!

Esta lucha debe terminar en una guerra revolucionaria por el comunismo mundial. Sólo un mundo comunista puede satisfacer todas las necesidades de nuestra clase en un ambiente sano.

Esta lucha se intensifica. Vivimos en tiempos prerrevolucionarios: las masas obreras no pueden vivir como antes.

Testigos de ello son las masivas rebeliones obreras que estallan desde Francia a Sri Lanka, desde Perú a la India, desde el Líbano a Sudán, y más allá.

En Estados Unidos, la agudización de la lucha de clases apunta en esa dirección. Una creciente ola de huelgas, o amenazas de huelga, ha golpeado recientemente el país.

El pasado diciembre, el presidente Biden intervino para impedir una huelga de obreros ferroviarios. A principios de este año, los obreros portuarios de la costa oeste protagonizaron una serie de paros. Los trabajadores de UPS amenazaron con una huelga nacional. Los escritores llevan en huelga desde mayo, y los actores desde julio.

En Los Ángeles, los trabajadores escolares se declararon en huelga, secundados por un paro de profesores. Los hoteleros han abandonado de forma intermitente sus puestos de trabajo desde el 4 de julio. Los trabajadores municipales de Los Ángeles hicieron huelga durante un día.

Cuando llevamos nuestra literatura comunista a los trabajadores en los piquetes, descubrimos que muchos cuestionan el capitalismo y están abiertos al comunismo revolucionario. Los trabajadores nos dan la bienvenida.

Tenemos buenas conversaciones sobre la esclavitud asalariada y un mundo comunista sin dinero ni patrones. Nos encontramos con trabajadores que quieren hablar más. Que piden más literatura para sus compañeros y amigos.

Los trabajadores automotrices a nivel nacional amenazan con una huelga el 14 de septiembre. Esa sería una oportunidad para llevar la solidaridad comunista a los piquetes y a nuestros lugares de trabajo.



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com



Organicemos Huelgas Contra el Capitalismo para Inspirar a Nuestra Clase para la Revolución

Los trabajadores han estado haciendo huelgas desde el nacimiento del capitalismo hace más de 500 años. ¿Por qué tenemos que hacer huelga para obtener, de la riqueza que producimos, una mísera fracción para apenas sobrevivir?

No tenemos por qué. Es hora de romper este círculo vicioso de explotación y huelgas. Sólo la revolución comunista puede hacerlo. ¡Necesitamos movilizar a las masas para ello!

En vez de hacer huelgas por reformas, organicemos huelgas contra el capitalismo y su esclavitud salarial asesina. Los dirigentes del Sindicato de Obreros Automotrices dicen que una huelga contra los “Tres Grandes” fabricantes de autos podría ser “histórica”.

Una huelga verdaderamente histórica atacaría la esclavitud salarial capitalista. Inspiraría a los trabajadores industriales de todo el mundo a luchar para producir para satisfacer nuestras necesidades, no para producir ganancias. Una sociedad comunista donde la salud y la seguridad de los trabajadores sean primordiales.

Profundizaría la comprensión de los trabajadores de que las reformas exitosas (¡temporales, en el mejor de los casos!) sólo perpetúan el capitalismo y sus horrores.

Los salarios nos encadenan a los capitalistas. Una sociedad sin dinero -una sociedad verdaderamente comunista- romperá esas cadenas para siempre.

Lucha de Clases Reformista o Lucha de Clases Comunista

Por 175 años, el movimiento comunista internacional ha movilizado a cientos de millones de trabajadores en todo el mundo para acabar con el capitalismo mediante la revolución. Todos estos intentos fracasaron, incluyendo las revoluciones rusa y china. ¿Por qué?

Porque su estrategia consistía en movilizar a los trabajadores para la revolución mediante luchas reformistas masivas. Lucharon por sindicatos, salarios más altos, seguros médicos, pensiones - pero desistieron de la lucha contra el capitalismo.

Su mayor reforma fue el socialismo. El poder obrero socialista, pensaron, conduciría al comunismo. Pero no podía porque el socialismo era capitalismo de estado. Mantenía el dinero, los salarios, las ganancias y la esclavitud asalariada. Los gobernantes comunistas se convirtieron en los nuevos esclavistas capitalistas-imperialistas. Hoy Rusia y China están desafiando al imperialismo norteamericano por el dominio mundial - conduciendo a la Tercera Guerra Mundial.

La lucha de clases comunista significa movili-

¿SON HUELGAS LA SOLUCIÓN?

“Sé de la huelga de un día de 11 mil trabajadores de la ciudad”, dijo la chofer de autobús de MTA. (Transporte Público) “Es magnífico”.

“La huelga es buena”, dijo el camarada del PCOI (Partido Comunista Obrero Internacional), entregándole su copia de *Bandera Roja*. “Inspira a otros a luchar. Pero por que luchamos es aún más importante.”

“Los trabajadores han estado haciendo huelgas por generaciones. Si nada cambia, nuestros bisnietos y sus bisnietos seguirán haciendo huelgas. Tenemos que romper este ciclo vicioso. Necesitamos algo diferente”.

“Estoy de acuerdo contigo. Necesitamos algo diferente”, repitió la chofer.

“Reformas por más salarios y más empleos”, continuó nuestro camarada, “aunque se ganen, al final eventualmente nos las quitan. La inflación se come los aumentos. ¡A los capitalistas les importa poco que el sobretiempo afecte nuestras vidas y salud!

La chofer estuvo de acuerdo. Luego dijo, “Yo les digo a mis compañeros de trabajo que debemos también hacer huelgas para conseguir lo que necesitamos”.

Esto es una contradicción. Le gusta la revolución. Pero aún espera que la reforma funcione.

Las reformas capitalistas no son soluciones. Seguimos siendo esclavos asalariados en un período de crecientes ataques, racismo, fascismo y guerra.

La revolución comunista ofrece la única solución viable. Tenemos que conocerla mejor para ayudarle a ver que esa es la verdadera alternativa.

—Camarada en Los Ángeles (EE. UU.)

zar a las masas para la revolución, pero no mediante reformas. Por el contrario, planteando la necesidad de destruir el capitalismo mediante el comunismo.

En las huelgas y manifestaciones, levantamos las consignas: ¡Abolir la esclavitud asalariada y el dinero con el comunismo! ¡La revolución comunista acabará con el racismo, el sexismo, las naciones, la xenofobia y las fronteras!

¡El Comunismo es Nuestro Futuro!

Comunismo significa una vida de colectividad y de compartir, libre de la explotación y de los horrores del capitalismo. Donde todos contribuimos según nuestra capacidad y compromiso y recibimos según nuestras necesidades. Donde las relaciones colectivas nos unirán, no el dinero. Donde todos podamos alcanzar nuestro pleno potencial como seres humanos.

Únete a nosotros

Trabajadores Municipales de Los Ángeles en Huelga Acogen la Literatura Comunista

Tres de nosotros compartimos un coche para ir a la huelga de trabajadores municipales de Los Ángeles (EEUU) el 8 de agosto. Después de estacionar el coche, caminé al mitin de los trabajadores municipales de Los Angeles en huelga. Hablé y di *Bandera Roja* a todo al que encontraba en mi camino. Tuve muchas conversaciones cortas y estupendas con algunos trabajadores que al principio no querían un periódico comunista. Pero después de explicarles que *Bandera Roja* habla de huelgas y situaciones similares en todo el mundo y que el volante habla de construir un mundo comunista para nosotros, la clase obrera, lo cogieron.

El volante, “*Huelga Contra la Esclavitud Asalariada – Luchemos por el Mundo Comunista que Necesitamos*” fue bien recibido. Cuatro camaradas distribuyeron cerca de 700 volantes y unos 165 periódicos *Bandera Roja* entre cerca de 3.000 trabajadores presentes en el mitin.

Un trabajador mayor explicó que iba a jubilarse dentro de tres o cuatro años. Se quejaba de la corrupción y de las malas condiciones en el trabajo. Le dije que en un mundo comunista todos contribuiríamos según nuestra capacidad y compromiso y obtendríamos lo que necesitáramos. Le pregunté si a él y a su esposa les gustaría cenar con algunos camaradas y seguir platicando. Respondió con entusiasmo: “¡Claro que sí!”. Me dio su número de teléfono y le di las gracias por nuestra conversación. Nos hemos comunicado y pronto nos reuniremos.

—Camarada de Los Ángeles (EE.UU.)

SOLO LA REVOLUCIÓN COMUNISTA ACABARÁ CON LA REPRESIÓN CAPITALISTA

EL SALVADOR, 13 de agosto—“Es preocupante observar cómo el actual régimen de Bukele vuelve a retomar viejas estrategias de gobiernos anteriores, a través de sus fuerzas punitivas. Procede a encarcelar a líderes comunitarios en la Comunidad Santa Marta bajo acusaciones presuntas”, comentó J.

Desde hace 7 meses se les dio orden de captura a seis líderes comunitarios de los cuales cinco están arrestados, miembros de la Asociación de Desarrollo Económico y Social (ADES), acusándoles de un presunto delito en la época del conflicto armado. Esto es solo es una cortina de humo por la sed de enriquecimiento que tienen los capitalistas y el deseo de que el actual gobierno gane las próximas elecciones.

“La lucha revolucionaria durante los años ochenta, emerge como una respuesta a la barbarie que protagonizó el gobierno; donde masacró, sometió y explotó a la clase trabajadora” dijo R y luego continuó, “Sé de la dificultad que hubo para alcanzar una auténtica reconciliación, sin el imperativo de justicia para todas las víctimas involucradas, en los acuerdos de paz firmado en 1992 entre FMLN y el gobierno de esa época”.

El ambientalista Peter Nataren, vicepresidente de la Cooperativa Nueva Heroica Comunidad Santa Marta, informó, “En los últimos meses, comenzaron a aparecer consultores peruanos, de empresas internacionales mineras, que están siendo pagados por una empresa de China que tiene su sede y un proyecto en Perú”.

Los líderes comunitarios apresados de esa zona del país fueron de los principales impulsores de una ley contra la minería, aprobada en marzo de 2017 por el Congreso y que prohíbe la exploración, extracción, explotación y procesamiento, ya sea a cielo abierto o subterráneo en el país.

A pesar de las protestas constantes que se han realizado para la liberación de los líderes, no se



obtiene respuesta ya que sabemos perfectamente que en un sistema capitalista vale más el oro que la vida, vale más la explotación y las ganancias que la clase trabajadora y el medio ambiente.

Camaradas trabajadores, sabemos que el capitalismo nunca se detendrá a menoscabar y explotar las minas que matan con la contaminación de sus aguas, todo para que la clase dominante siga siempre subyugando y llenando sus bolsillos.

Debemos luchar por radicar por completo este sistema de destrucción y luchar por una sociedad comunista que le ponga fin al deterioro ambiental, a la explotación de la clase trabajadora y a la esclavitud asalariada.

El crecimiento del Partido Comunista Obrero Internacional es clave porque nuestro partido

lucha directamente por el comunismo y esto sucederá si el trabajo es decidido y constante. Tanto los trabajadores industriales y los soldados son claves en la revolucionaria del partido.

En una sociedad comunista trabajaremos colectivamente en base a las necesidades del colectivo sin clases sociales; nada se venderá ni comprará; viviremos en un mundo sin dinero; todo metal necesario se extraerá de manera que no ponga en peligro la vida de nadie porque no existirá la sobreexplotación de los recursos.

Y para lograrlo debemos movilizarnos masivamente, unirnos más camaradas en la lucha por una revolución comunista. Únete a nuestro partido PCOI, ¡Organicémonos por y para el comunismo!

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Bandera Roja me abrió los Ojos

Soy un lector de *Bandera Roja*, gracias a una camarada tuve conocimiento del periódico. Recuerdo que las primeras veces, por mi trabajo honestamente no lo leía bien o medias hasta que un día nos reunimos y lo discutimos. Desde entonces empecé a interesarme cada vez más hasta llegar a ser yo el que pregunta si ya está la nueva edición.

Me gusta mucho los artículos que publican. Me he sentido identificado con muchas luchas que hay en otros países. Por ejemplo, de cómo somos explotados, porque es lo mismo que vivimos a diario en mi trabajo y en todo el país.

En las últimas tres ediciones he estado más al pendiente porque me di cuenta y aprendí en *Bandera Roja* que no solo en Latinoamérica se lucha. Eso era lo que toda mi vida había pensado. Al leer el artículo de Seattle sobre la lucha contra APEC, los movimientos y protestas que se realizan en EEUU me sacaron de mi ignorancia y me hizo ver que se puede luchar y dejar a un lado la conformidad y que podemos lograrlo.

Por lo mismo le llevo la secuencia de la información para seguir aprendiendo. Me ha gustado mucho porque en otros medios de comunicación encubren la verdadera situación y me parece interesante y muy útil toda la información que está en el periódico.

Seguiré leyendo *Bandera Roja* y lo compartiré para que otras personas como yo abran los ojos.

—Saludos desde El Salvador

Oportunidad de Presentar las Ideas comunistas

“Esta situación ya no me esta gustando, creo que mejor voy a buscar otro lugar para trabajar”, dijo una obrera. “¿Mire, y con cuanto cree que yo ando?, solo para el pasaje de regreso”, dijo otra. Estas fueron pláticas de dos obreras en una fábrica y un camarada del Partido Comunista Obrero Internacional.

“Y usted cree que no van a tener para pagar, lo que pasa es que por capricho lo hacen” “ya llevo tres años y de mis vacaciones no dicen nada, solo de trabajo”, Terminó diciendo la primera.

Esas son las quejas de las trabajadoras de donde yo trabajo.

Pero los patronos siempre dicen frases como, “si la producción no sube, no vamos a poder pagar los sueldos”- “acuérdense que lo que producen apenas alcanza para cubrir la planilla”- “tenemos bastante gastos y de donde vamos a sacar para los pagos...ustedes tienen que esforzarse más...y quien no este de acuerdo, aquí a nadie tenemos a la fuerza”- “por el contrario tienen que estar agradecidos que tienen trabajo”.

Así es la situación donde trabajo, el descontento de los

trabajadores y la opresión de los patronos por enriquecerse es cada vez más insoportable

Ahí les digo a las compañeras obreras que, si les gustaría un mundo mejor donde se tenga que trabajar por lo justo, qué produciríamos lo que necesitamos y no para generarles ganancias a los patronos y que no haya clasismo y poder tener mas tiempo para estar con la familia y ya no ser esclavos asalariados”

Les he hablado del PCOI y de nuestro periódico *Bandera Roja*, mi próximo paso con ellas es entregarles nuestro periódico e invitarlas a reuniones del colectivo del Partido en las que yo participo.

—Camarada Obrero



ESTUDIANDO EL MATERIALISMO DIALÉCTICO: DE LA CANTIDAD A LA CALIDAD

La cantidad se mide en números. Algunas cosas consideradas cuantitativas son la temperatura, la edad y el salario por hora. Este aspecto debe ser medible.

Las cantidades pasan por “etapas intermedias”. Un ejemplo es cómo acelera un coche. Estos cambios suelen producirse de forma gradual y no instantánea. Un coche no puede pasar de 0 mph (kph) a 100 mph (o 160 kph) instantáneamente. Para llegar a 160 km/h debe pasar por todas las velocidades intermedias. Del mismo modo, los niños no se convierten en adultos al instante. Debemos envejecer gradualmente a través de las distintas etapas de la vida.

La calidad no puede medirse numéricamente. Por ejemplo, el color de un coche, los rasgos faciales de alguien o el sabor de una bebida. Los cambios cualitativos pueden ocurrir instantáneamente. Por ejemplo, pasar de tener un empleo a estar desempleado. O encender un interruptor de la luz. La luz llena la habitación al instante, no gra-

dualmente.

Los cambios cuantitativos pueden dar lugar a cambios cualitativos. Por ejemplo, cómo el agua se convierte en vapor. Cuando se aplica calor al agua, su temperatura aumenta gradualmente. Cuando alcanza cierta temperatura, el agua pasa instantáneamente de líquido a vapor. Asimismo, si retiramos el calor del agua, con el tiempo se convertirá en hielo.

Estos dos ejemplos nos ayudan a comprender el principio dialéctico según el cual los cambios cuantitativos, positivos o negativos, darán lugar a cambios cualitativos si van lo suficientemente lejos. Al igual que los cambios cuantitativos, puede haber múltiples cambios cualitativos.

Ejemplo: Distribuyendo *Bandera Roja*

Si distribuimos suficientes ejemplares de *Bandera Roja*, acabaremos viendo un cambio cualitativo. No sabemos la cantidad, pero sabemos que no son 10, sino más bien 100,000 o más. En este proceso podemos experimentar múltiples cambios

cualitativos en nuestro afán de derrocar el capitalismo con la revolución comunista.

Tuvimos un animado debate en el que los compañeros compartieron ejemplos de sus vidas. Uno mencionó que estaba intentando escribir algo. Al pasar por varios borradores, notaron que se producían cambios cualitativos en su escritura y en su interés por el tema.

Debatimos si los cambios cuantitativos están necesariamente impulsados la cantidad o son los pequeños procesos los que conducen a un cambio cualitativo. Una camarada estuvo de acuerdo en que el cambio cuantitativo era numérico, pero también pensó que quizá sólo los procesos conducían al cambio cualitativo. Dijo que pensaba que el cambio cualitativo procedía de nuestras interacciones al distribuir *Bandera Roja*, no sólo de la cantidad distribuida. Puso el ejemplo de que asistir a los talleres (un proceso cuantitativo) le hacía sentirse más segura a la hora de escribir para *Bandera Roja* (un cambio cualitativo). ¿Qué piensan otros?

Incendio Forestal en Maui: El Desastre Capitalista Demuestra que Necesitamos el Comunismo

Los incendios forestales destruyeron la histórica ciudad de Lahaina, Maui (Hawái, EE. UU.). Cientos de personas murieron. No fue un desastre “natural”. Fue causado por el capitalismo.

En 2014, Manejadores de Incendios, una organización no lucrativa, advirtió que Lahaina corría un alto riesgo. Gran parte de ese riesgo procedía de pastos no autóctonos arrasados por la sequía. Estas se extendieron ampliamente desde las plantaciones de azúcar en desuso, creadas por imperialistas hambrientos de ganancias.

Estos mismos patrones abandonaron las plantaciones después de la 2ª Guerra Mundial, cuando el turismo se hizo más lucrativo. Ahora la gente teme que Lahaina será reconstruida para el turismo, como Waikiki. Es posible que los residentes de toda una vida nunca puedan volver.

El plan recomendado por la organización no lucrativa sólo se puso en práctica parcialmente. “Es realmente frustrante y desgarrador ver que algunas cosas podrían haberse hecho, pero no encontramos dinero”, dijo el autor principal del plan.

Cientos murieron porque el dinero “no se

podía encontrar”. El capitalismo sólo “encuentra dinero” para proyectos que maximizan las ganancias de los ricos.

Por eso necesitamos el comunismo, un sistema que no funcione con dinero en absoluto. Contribuiremos con nuestro trabajo para producir y distribuir lo que las masas necesiten. No necesitaremos comprar ni vender nada porque todo será compartido.

En el comunismo, no tendremos que buscar dinero para que las comunidades sean seguras. O para cualquier otra cosa. En su lugar, nos organizaremos para hacer cualquier trabajo que sea necesario.

En Maui, eso podría significar un mejor sistema de respuesta de emergencia. O erradicar las hierbas invasoras, legado del imperialismo. Nosotros mismos determinaremos las prioridades, no los politiqueros endeudados con los intereses empresariales.

Los supervivientes de Lahaina demostraron que podemos cuidarnos unos a otros. Ninguna sirena oficial les avisó. Los vecinos avisaron a los vecinos. La gente ayudó a escapar a desconocidos. Después, han sido principalmente voluntarios los que han organizado la distribu-

ción de alimentos y agua. Compartir, no vender - eso es lo que será el comunismo.

Los polinesios que colonizaron Hawái no practicaban la propiedad privada de la tierra. Los capitalistas occidentales la impusieron, a partir de 1848. Muchas familias hawaianas se vieron obligadas a abandonar las tierras que habían cultivado durante generaciones. Al igual que los agricultores europeos mucho antes, se convirtieron en esclavos asalariados, a menudo en plantaciones.

El Manifiesto Comunista apareció también en 1848, en medio de levantamientos obreros masivos en toda Europa. El comunismo abolirá la propiedad privada de la tierra y de todos los demás medios de producción.

Los incendios forestales han devastado grandes partes de Chile, Grecia, España, Canadá, Kazajistán y otros lugares además de Maui. ¿Hasta cuándo dejaremos que el capitalismo cree desastres? ¿Qué pueden hacer nuestros colectivos ahora mismo para acelerar la revolución comunista?

—Camaradas en EE. UU.

“RAZA” NOS DIVIDE, ¿QUÉ NOS UNE?

Conseguir nuestro primer empleo es una experiencia realmente educativa. Empezamos tan llenos de planes y llenos de esperanzas. Sin embargo, lo que comienza como un pasaje al mundo de la responsabilidad madura se convierte rápidamente en una dura prueba de la realidad. Pronto descubrimos que todos los planes dependen de si un desconocido -el patrón- nos contrata. Sin trabajo no hay planes. *Bandera Roja* ha escrito anteriormente sobre la importante diferencia entre empleo y trabajo. Este artículo se centrará en otra distinción importante que nos ayuda a entender el mundo con mayor claridad.

Esto nos lleva a la característica principal del sistema salarial. Es un sistema de clases. En un extremo están los trabajadores asalariados (incluidos algunos “profesionales asalariados” como enfermeras y profesores).

En el otro extremo están los que viven de sus ganancias. Son los propietarios de fábricas, minas y minerales como el petróleo (industriales), los propietarios de bancos y compañías de seguros (financieros) y los propietarios de imperios inmobiliarios (promotores).

No todo el mundo pertenece a estas dos clases. Por ejemplo, un camionero. Puede ser un trabajador que gana un salario sindical conduciendo para Safeway. O pueden ser propietarios de su propio

camión. Como tales, no son totalmente capitalistas ni trabajadores asalariados.

Ejemplos como el del camionero propietario suelen inducir a la gente a pensar que en Estados Unidos no hay división de clases. De hecho, EE. UU. es el único país entre los principales países industrializados que no recopila estadísticas basadas en la clase social. “*La clase es para las democracias europeas*”, dijo George H.W. Bush cuando era presidente, “*no lo es para los Estados Unidos de América. No vamos a estar divididos por clases*”.

Y la corriente dominante liberal estadounidense está de acuerdo con él. Ya sea la prensa y los medios de comunicación, las universidades o las ONGs, todos actúan como si raza y el racismo fueran la principal división de la sociedad estadounidense. Hablando de la pobreza, la sanidad, la educación, las prisiones y los abatidos a tiros por la policía casi sólo en términos de raza, ocultan el papel vital del sistema de clases.

Nosotros queremos demostrar que la división entre trabajadores asalariados y capitalistas es la principal división en EE. UU. Y dentro de ese sistema, el racismo es la principal forma de dividir y debilitar a la mayoría asalariada.

Un vistazo a los gráficos nos ayudará a presentar nuestros argumentos. Muestran la distribución

de la riqueza en EE. UU. en 1976 y de nuevo en 1999.



Este útil gráfico nos ayuda a ver la división desigual y clasista de la sociedad. Si llevamos la imagen un poco más lejos, podemos decir que los que están sentados en sillas (no tumbados sobre ellas) representan a los propietarios de pequeñas empresas, como el camionero propietario-chofer del que hablábamos antes, mientras que los que están de pie representan a los trabajadores asalariados o a los desempleados.



Luego en el siguiente gráfico, a medida que crece la economía, la diferencia aumenta. Algunos propietarios de pequeñas empresas acaban siendo trabajadores asalariados o desempleados.

También muestra que “NOSOTROS SOMOS LOS MUCHOS, ELLOS SON LOS POCOS”.

CRISIS DE NÍGER: LAS MASAS NO GANAN NADA CON EL ASCENSO DEL IMPERIALISMO RUSO EN ÁFRICA

20 de agosto- Un golpe militar en Níger derrocó a su presidente proestadounidense el 26 de julio. Este es el último golpe militar antifrancés y proruso en toda la región africana del Sahel. En Malí, Burkina Faso, Chad y ahora Níger, las masas dieron la bienvenida al gobierno militar con cánticos contra el imperialismo francés.

Muchos allí conocen la sangrienta historia del imperialismo francés en África. Hoy son más los que odian a los corruptos vasallos neocoloniales de Francia. **Encima de eso, el abuso racista de los inmigrantes africanos y sus descendientes en Francia.**

Los nuevos gobernantes de Níger utilizan esta ira para movilizar a los “Voluntarios para la Defensa de Níger”. Su lema es: “¡Abajo Francia! ¡Viva Putin!” Pero el enemigo de tu enemigo no siempre es tu amigo.

Las tropas de choque de Putin son las fuerzas del Grupo Wagner. De Siria a Ucrania a la República Centroafricana, han dejado claros sus objetivos: Capturar. Saquear. Explotar a los obreros de las minas de oro y diamantes y de la industria maderera para obtener superganancias.

Estas fuerzas paramilitares amplían la influencia geopolítica de Rusia apoyando a gobernantes locales amigos.

La Rivalidad Imperialista Ahora Significa Guerra

En 1494, los gobernantes de España y Portugal se repartieron Sudamérica, ¡como si fuera de ellos! Francia y Gran Bretaña dividieron el Sahel en “esferas de influencia” con el Acuerdo de Berlín de 1885. Por eso en Nigeria se habla inglés y en Níger se habla francés, aunque a ambos lados de la frontera vivan personas de las mismas etnias.

Para 1911, los imperialistas tenían casi todo el mundo dividido entre ellos. Ahora, la principal forma que tiene una potencia imperial de ampliar su “esfera de influencia” es peleando contra otra potencia imperial.

Eso provocó la primera guerra mundial. Gran Bretaña y Francia competían en África, pero se aliaron contra los imperios otomano, alemán y austrohúngaro. Veinte millones de personas murieron

para que Gran Bretaña pudiera reclamar el control desde el Canal de Suez hasta Singapur, desde El Cairo hasta Ciudad del Cabo. Francia consolidó su dominio sobre África Occidental e Indochina.

El imperialismo también causó la Segunda Guerra Mundial. ¿Empezó con la invasión alemana de Polonia en 1939? ¿El ataque fascista a España en 1936? ¿La invasión italiana de Etiopía en 1935? ¿La invasión japonesa de Manchuria, China, en 1931?

Escojamos la fecha que escojamos, el resultado fue una derrota para los imperialistas japoneses y alemanes. Gran Bretaña y Francia, aunque en el bando ganador, perdieron gran parte de su influencia internacional. El imperialismo estadounidense resultó el gran ganador.

Pero no para siempre.

Guerra Mundial: Necesidad y Oportunidad para la Revolución Comunista

Ya hemos descrito antes cómo la Primera Guerra Mundial desencadenó una revolución dirigida por los comunistas en Rusia. Entre 1917 y 1923, huelgas masivas, motines e intentos de revolución sacudieron a muchos otros países. Entre ellos, Bulgaria, Austria-Hungría, Finlandia, Alemania, Turquía, Irlanda, Argentina y Mongolia.

La Revolución China de 1948-49, dirigida por los comunistas, surgió a raíz de la Segunda Guerra Mundial. Los movimientos antiimperialistas masivos se extendieron por el sur y el sureste de Asia, las naciones insulares del Pacífico, África y América.

Estos movimientos y revoluciones no lucharon directamente por el comunismo. Creemos que esa es la razón por la que el mundo de hoy sigue firmemente bajo las garras sangrientas de los imperialistas.

¿O es que ese control es tan firme? ¿Estamos nosotros y las masas aprendiendo de la heroica historia -y de los errores- de nuestra clase?

El Mundo Hoy: Usar Bandera Roja para Unir a la Clase Obrera Internacional

La CEDEAO (Comunidad Económica de los Estados de África Occidental) es una coalición dirigida por Nigeria y aliada de Occidente. Respondió



al golpe en Níger con sanciones. Tiene tropas en estado de alerta.

Algunos miles de soldados franceses y estadounidenses permanecen en Níger. Su misión declarada es luchar contra los terroristas islámicos, ahora asentados principalmente en el Sahel. Si el nuevo gobierno expulsa esas tropas, las cosas podrían calentarse rápidamente.

Una intervención militar de la CEDEAO podría desencadenar una guerra regional letal. Sería otra guerra por terceros entre Rusia y la OTAN. Libia, Siria, Ucrania y ahora el Sahel: ¿Cuándo empezáramos a llamar a esto una “guerra mundial”? ¿Cuándo estallen guerras a tiros entre China y Estados Unidos (apoyados por Japón y Corea del Sur)?

El Enemigo de tu Enemigo no Siempre es tu Amigo

Las masas nigerianas deben defenderse de sus nuevos gobernantes prorusos, así como de los títeres de Francia y EE.UU. Los “Voluntarios para la Defensa de Níger” aprenderán esto, mejor pronto que tarde.

Sustituir un amo capitalista por otro no acabará con la pobreza y el sufrimiento que el imperialismo impuso al otrora próspero Sahel. Sólo la revolución comunista puede hacerlo. Llamamos a los obreros y soldados de todo el mundo a unirse al PCOI.

Otros artículos de *Bandera Roja* explican qué es el comunismo y qué podemos lograrlo más rápidamente. Por favor, léelos, compártelos y discútelos con tus amigos. Haz lo que puedas para ayudar a forjar, en una poderosa fuerza revolucionaria, nuestra red internacional de miembros y lectores.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

El Capitalismo Utiliza la Política de Identidad para Impedir la Unidad de la Clase Obrera.

Bajo el capitalismo la única contradicción fundamental es entre los trabajadores y los patrones. Sólo mediante una revolución comunista obrera podremos resolverla.

Los patrones capitalistas lo saben. Por eso trabajan sin descanso por medio de sus agentes ideológicos, sus medios de comunicación, sus libros y su sistema educativo para dividir a los trabajadores imponiéndonos diferentes identidades.

Diferencian y categorizan a las masas con el pretexto de la inclusividad. En realidad, lo hacen deliberadamente para dividir. Con el tiempo, la diferenciación y la categorización crean prejuicios entre las personas. Se destacan y comparan las diferencias, creando jerarquías y supremacías. Esto crea tribus que compiten entre sí con hostilidad.

El nacionalismo y la xenofobia entran dentro de estas tácticas capitalistas divisorias. Estas divisiones impiden la unidad y desvían la atención de los trabajadores y las masas del verdadero problema. El desempleo bajo el capitalismo se explica falsamente diciendo que “los extranjeros están robándose los empleos”. El desorden social se explica diciendo que los negros o latinos

o nigerianos “son violentos”.

En la mayoría de los casos, estas divisiones han sido creadas artificialmente. Por ejemplo, en Sudáfrica hay muchas diferentes “razas” que existen sólo desde hace menos de setenta años. Tanto el gobierno colonial como el del apartheid las crearon para justificar la explotación masiva de los trabajadores mineros nativos e inmigrantes.

Estas identidades raciales se utilizaron para impedir la unidad de los blancos y el resto de los trabajadores explotados. Irónicamente, el gobierno del Congreso Nacional Africano (CNA) ha intensificado estas identidades raciales bajo la apariencia de la inclusividad y la no existencia del racismo.

El énfasis en las políticas de identidad no se limita a las identidades racializadas. Incluso entre la comunidad negra aquí en Sudáfrica, las divisiones basadas en el idioma, la geografía y las tribus también son utilizadas para desviar la atención de la crisis del capitalismo bajo el CNA.

Por ejemplo, en la provincia de KwaZulu-Natal (mayoritariamente zulú) a la gente que viene de Cabo Oriental (mayoritariamente xhosa) se le acusa de “robar” los empleos. Las únicas diferencias naturales entre las dos tribus son las diferencias en sus dialectos que se desarrollaron con el tiempo. Los capitalistas coloniales ingleses las explotaron para introducir los bantusta-

nes y allanar el camino al régimen del apartheid.

Como comunistas, debemos luchar contra esta ideología tóxica y destructiva. Debemos hacerlo uniendo a los trabajadores del mundo para luchar contra nuestro enemigo común, los patrones capitalistas.

Los comunistas y socialistas del pasado, aunque no luchaban directamente por el comunismo, demostraron que la unidad de la clase obrera es posible. Aunque Sudáfrica es una sociedad hiperracializada, allí donde hubo solidaridad entre trabajadores de diferentes “razas” fue gracias a los esfuerzos del Partido Comunista Sudafricano.

Como PCOI luchando por el comunismo, debemos hacer lo mismo bajo nuestra propia línea política. Podemos construir partiendo de la composición del Partido. Está formado por trabajadores de todo el mundo, de diferentes nacionalidades y razas.

Luchar por el comunismo significa librar una lucha ideológica. Habiendo sido socializados por la sociedad capitalista no somos inmunes a su veneno ideológico. El materialismo dialéctico y los debates colectivos nos ayudan a ofrecer respuestas y soluciones comunistas a todas las divisiones creadas por las ideologías capitalista y sus agentes.

—Camarada en Sudáfrica.

Lecciones del Golpe Fascista de 1973 en Chile Patrocinado por EE. UU.

¿ELECCIONES O INSURRECCIÓN? ¿SOCIALISMO O COMUNISMO?

20 de agosto: Han estallado rebeliones masivas en Ecuador, Colombia, Bolivia, Perú, Chile y otros lugares. Están haciendo temblar a los gobernantes capitalistas. Inspiran a los trabajadores en todas partes.

Estas rebeliones crecerán, se intensificarán y se harán más frecuentes. La crisis del capitalismo se agrava. El fascismo se intensifica. Y la lucha de los gobernantes por sus ganancias e imperios estalla en la Tercera Guerra Mundial.

¿Permanecerá nuestra clase atrapada en la política electoral? ¿O tomará la lucha armada por el socialismo, un sistema fracasado? ¿O escogemos la insurrección armada directamente por el comunismo?

La Historia Revolucionaria de Chile Sugiere Algunas Respuestas

El 11 de septiembre de 1973, el general Pinochet encabezó un golpe fascista. El imperialismo estadounidense lo apoyó. Esto acabó con la ilusión fatal que tenían Allende y el Partido Comunista de Chile (PCCH). Esta ilusión era que los trabajadores podían tomar el poder mediante elecciones.

Salvador Allende era socialista. Había ganado las elecciones presidenciales de 1970. La coalición que le apoyaba, la Unidad Popular, incluía al PCCH.

Los fascistas mataron a Allende. Asesinaron, torturaron, encarcelaron o exiliaron a miles de trabajadores, campesinos, estudiantes e intelectuales. Este reinado de terror duró hasta que Pinochet fue “sacado” en 1990.

La Historia de Dos Partidos

En 1917, el Partido Bolchevique llevó a las masas rusas al poder. Sólo contaba con 240,000 afiliados en un país de 150 millones de habitantes.

En 1973, la Revolución Chilena acabó en un desastre. El PCCH tenía más de 125,000 afiliados en un país de 10 millones.

La gran diferencia era la línea política, reflejada en la organización. Los bolcheviques adoptaron el principio marxista de que ninguna clase dominante cede el poder pacíficamente. Organizaron clandestinamente para la insurrección armada entre los obreros industriales y los soldados del ejército del zar.

Cualquier partido comunista que no haga esto traiciona a la clase obrera. El PCCH ignoró este principio. Desde su fundación participó en la política electoral para lograr el socialismo.

La Filosofía del Materialismo Dialéctico Es Crucial para el Éxito Revolucionario

Las contradicciones internas determinan el desarrollo y las características de todos los procesos. Eso incluye al movimiento comunista internacional. Resolver adecuadamente sus contradicciones determina su éxito o fracaso.

Dos contradicciones interrelacionadas han rondado al movimiento comunista internacional. La primera: insurrección armada versus política electoral. La segunda: luchar por el socialismo o directamente por el comunismo.

El PCCH no resolvió ninguna de estas contradicciones favorablemente. Empezó como Partido Obrero Socialista y cambió su nombre a PCCH en 1922. Sin embargo, no cambió su línea traicionera de participar en la política electoral para establecer el socialismo.

Los bolcheviques, en cambio, resolvieron adecuadamente la contradicción entre insurrección armada y política electoral. Pero no resolvieron la segunda contradicción. Lucharon por el socialismo, no por el comunismo.

Este Error Destruyó el Liderato de la Clase Obrera Internacional

El PCCH no era el único. La tercera Internacional Comunista comenzó en 1919 para apoyar la revolución en todo el mundo. En 1943, Stalin la disolvió. Quería garantizarles a los imperialistas estadounidenses y británicos de que eso ya no sería el caso. Jruschov consolidó esta traición en 1958. La vía electoral al socialismo se convirtió en la línea oficial del Partido Comunista Ruso.

Esto fue el resultado de haber luchado por el socialismo y no directamente por el comunismo. Ahora vemos que el socialismo era capitalismo de Estado. Mantuvo el dinero, los salarios, los mercados y los bancos. Los gerentes industriales y los altos burócratas estatales eran los que más ganaban. Surgieron como una nueva clase capitalista.

Para finales de la Segunda Guerra Mundial, la Unión Soviética ya era una potencia imperialista. Desafiaba al imperialismo estadounidense por el control del mundo.

Los comunistas chinos desenmascararon y atacaron esta traición. China se convirtió en el centro de la

revolución mundial. Sin embargo, la Revolución China de 1949 había adaptado el modelo socialista ruso. Para principios de la década de 1960, China ya contaba con una clase capitalista “roja” bien desarrollada.

La Gran Revolución Cultural Proletaria estalló cuando masas de trabajadores y jóvenes chinos intentaron expulsar a estos capitalistas del poder. Algunos empezaron a construir directamente el comunismo. Fracasaron debido a sus propias debilidades internas. Pero sus contribuciones, y las de todos los revolucionarios que nos precedieron, son inestimables.

La Contradicción Principal Sigue Siendo: ¿Luchar por el Socialismo o Luchar Directamente por el Comunismo?

¡No estamos condenados a repetir nuestros errores! Aprendiendo del materialismo dialéctico e histórico, podemos responder confiadamente con un rotundo: **¡Luchar directamente por el comunismo y nada menos!**

Negando dialécticamente el viejo movimiento comunista, descartamos las ideas y prácticas incorrectas y preservamos las correctas para avanzar el proceso a un nivel más alto.

Construyamos el PCOI en un partido internacional masivo para decidir el curso de la historia a nuestro favor movilizando a la clase obrera internacional para el comunismo.

¡Únete al PCOI! Construye colectivos comunistas especialmente entre obreros industriales y rurales, soldados y la juventud. ¡El futuro es nuestro!



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

SOLIDARIDAD REVOLUCIONARIA OBRERA, CLAVE PARA ROMPER LAS CADENAS DEL CAPITALISMO

La OTAN está ampliando su influencia en regiones en disputa como Ucrania y Taiwán – de acorde a un guion predecible. Las masas trabajadoras deben reconocer la lucha ideológica conforme capitalistas competidores alimentan los conflictos, persiguiendo ganancias y dominio mundial.

Los trabajadores deben tomar el poder mediante la solidaridad, la unidad y, finalmente, la revolución. Así es como podemos desmantelar la agenda capitalista de explotación y opresión.

La OTAN se limitaba antes al Atlántico Norte. Se ha ido ampliando constantemente. Recientemente se incluyó a Finlandia en la OTAN. Eso aumentó aún más las tensiones con Rusia. Intensificó el conflicto en Ucrania.

Además, la OTAN ha aumentado su presencia en Asia Oriental. Japón y Corea firmaron individualmente Programas de Asociación Específicas cerca de las fronteras de China. Esto añadió otra capa de complejidad.

La rivalidad interimperialista multinacional se está intensificando. Esto subraya el vínculo inherente entre capitalismo, fascismo y guerra. A lo largo de la historia, la búsqueda de ganancias y control por parte de patrones rivales ha dado lugar a ideologías y conflictos fascistas.

Debemos proteger a las masas trabajadoras de los peligros del fascismo y evitar nuevas guerras imperialistas. Para ello, los trabajadores deben participar activamente en la lucha ideológica de clases contra los patrones capitalistas.

Frente a esto, las masas trabajadoras deben construir la solidaridad comunista internacional. Movilizándose juntos, los trabajadores pueden romper los grilletes de la desigualdad y la explotación.

Mediante esta unidad, el camino hacia una revolución comunista se hace más claro. Este camino promete desmantelar las guerras imperialistas y derrocar a los patrones capitalistas. Puede crear un mundo al servicio de los in-

tereses colectivos de todos.

La rivalidad interimperialista multinacional se está intensificando. Esto amenaza con profundizar la desigualdad y el sufrimiento de las masas trabajadoras. La patronal capitalista busca el poder y las ganancias. Los trabajadores deben reconocer la importancia de construir la solidaridad comunista internacional contra sus prácticas explotadoras.

Debemos tomar el poder mediante una lucha de clases ideológica por el comunismo. Esa es la clave para liberarnos de los grilletes del imperialismo, el fascismo y la guerra. Sólo mediante la acción colectiva podrán las masas trabajadoras allanar el camino hacia un mundo que dé prioridad a su bienestar y desmantele las cadenas de explotación y opresión impuestas por los patrones capitalistas.

—Camarada en Los Ángeles (EEUU)